



クロスアッス松伏!

バレーボール全日本男子

ゴッツ石島雄介選手
(松伏第二中学校出身)

FIVBワールドリーグ2007で大活躍!!

ワールドリーグとは、男子バレーボール界において、世界のトップチームが参加する世界規模のリーグ戦として、1990年にFIVB(国際バレーボール連盟)によって創設され、この大会で18回を数えます。この大会に、日本代表チームのアタッカーとして石島選手が出場しました。

7月1日(日)に東京体育館で行われたフランス戦には、松伏町から大応援団が駆けつけました。日本は第1セットを失いましたが、ゴッツ石島選手を筆頭に越川選手や清水選手ら若手の活躍で3セット連取し、2003年6月以来、4年ぶりのフランス戦勝利を収めました。

11月には、FIVBワールドカップバレーボール2007男女大会が開催されます。日本チームの柱としてがんばる石島選手を応援しましょう!! (※表紙及び本ページの写真の一部を(財)日本バレーボール協会より提供いただきました)



ZOOM UP!

「社会を明るくする運動街頭PR」が行われました【7月3、11日】

保護司会・更生保護女性会による、「社会を明るくする運動街頭PR」が行われました。



父の日プレゼント講習会が開催されました【6月16日】

赤岩地区公民館において、児童たちが一生懸命に印鑑ケースを作りました。



ゆかた着付け教室が開催されました【6月21、28日、7月5日】

中央公民館で開催され、参加した皆さんは、夏のお祭りが本格的に始まる前に、一人で着る着付けや帯結びを楽しんでくれました。



第22回こども自転車乗り大会が開催されました【6月20日】

三郷市総合体育館で、松伏町・三郷市・吉川市の小学校30校の児童が参加しました。



中川河川敷にて吉川松伏消防組合・埼玉県防災航空隊合同による水難救助合同訓練を実施しました【7月1日】

夏の事故に備えて、水難事故現場での安全確実かつ迅速な救助活動を行うため、潜水救助資器材を活用し、実災害さながらの訓練を展開しました。



男子ゴルフ・石川遼君が日本アマチュア選手権に出場しました【7月3~4日】

あいにくの悪天候により、本来の力を出すことができませんでしたが、手ごたえをつかんだ大会でした。

(※(財)日本ゴルフ協会より写真を提供いただきました)

